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CONSELHO D E  ALIMENTACAO ESCOLAR — CAE
e—mail: ca6269.colombia.sp@qmail.com

CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTACAO ESCOLAR- CAE
GESTAO 2017- 2021

ATA DA 2a REUNIAO ORDINARIA DO CAE :CONSELHO DE ALIMENTACAO ESCOLAR DO
MUNICIPIO DE COLOMBIA —SP — ANO DE 2021.

Aos 10 (dez) dias do mes de marco do ano de 2021, as 14 horas, reuniram—se na Tele Sala
da Emef. Santa do Prado Maximiano, sito a Rua José Aroeira, 1.310, devido a atual fase
vermelha emergencial do Estado de Séo Paulo e por ser um local mais espacoso e arejado,
a reuniao do CAE, cujos conselheiros, nomeados pela Portaria n° 1.826 de 18 de outubro de
2.018, e que esta Ata assinam, para a segunda reuniéo do ano de 2.021, seguindo todas as
precaugoes, cuidados e distanciamento recomendado pelos Orgaos de saude, ainda em
decorréncia da pandemia do Covid-19. Participaram como convidados da presente reuniao a
RT do PNAE, Tracey Vilela e a secretaria Municipal da Educacéo, professora, Maria José
da Silva. O presidente do CAE, Edinilson Aparecido Rodrigues, agradeceu a presenga de
todos, dando as boas vindas e agradecen 21a Deus pela saL'Idje d e  oos Nao heuve
sugestoes entregues para o plano de tra a L‘ zaté porque 0s" selheIros presentes
comunicaram que o medo tem rondado a todos e 5o estado e regia na fase vermelha tern
assustado cada vez mais. O presidents novamente ressaltou a imp rtancia da atuacao do
CAE nesse momento de pandemia, e qUe meSmo nessa fase verm‘elha emergenCIal as
visitas as escolas deverao acontecer, pois embora nao haja aulas presenCIaIs Com a maioria
dos alunos, a Emef. Macao Nozaki esta ministrando auIas de reforco escolar par-a Os alunos
do ASSentamento e zona Rural, em perIodo espec' {(das 7h as 9h330)sendo a merenda
ofertada, seca (lanche e suco natural de laranja)iom a palav ‘ " abnutricionista Tracey
informou que os demais alUnos nao cemparecem a escola para se al , e n t a r ,  9 com excecao
da Emef. Macao Nozaki, todas as escolas da rede munICIpal , , possuem aluno no
presenCial. Os pais Se recusam: a envia--los. A secretaria da EducacaocOmunIcou (IL-Ie Como
0 Kit de alimentagao escolar, conforme tabela nutricional para atendimento aos estudantes
exposto nos ahexOs da ResoIUa do PNAE, n0va entrega do Kit esta previSta para o mes
de maiO/2021. O presidente falou a todos acerca da renovacao do Conselho e do prOCeSso
para sua renovacao. Os conselheiros presentes se dispuseram a serem reconduzidos, uma
vez que é permitido por Lei, tendo o atual Cae até 12 de abril de 2.021, conforme
determinado na portaria 1823 de 08 de outubro de 2018. Nada mais havendo a tratar
encerramos a reuniao e lavrada a ata, que apés lida e aprovada, segue assinada por todos
os presentes. Nao havendo mais assuntos a tratar, foi encerrada a reuniao, e para constar a
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